



Von der A5 oder A6 kommend, wechseln Sie auf die A656 in Richtung Mannheim. Fahren Sie geradeaus in Richtung Zentrum (Mannheim Mitte), folgen Sie der Straße „Augustaanlage“ bis zum Wasserturm. Umrunden Sie den Wasserturm halb und biegen Sie links ab, fahren Sie geradeaus auf den Hauptbahnhof zu. Sie finden uns direkt rechts vor dem Hauptbahnhof.

From the A5 or A6, take the A656 towards Mannheim. Head straight ahead towards the centre (Mannheim Mitte), following the "Augustaanlage" road all the way to the water tower. Go halfway round the water tower and turn left, then head straight towards the central station (Hauptbahnhof). You will find us on the right, in front of the central station.

#### Entfernungen · Distances

Messe- und Kongresszentrum · Fair and exhibition centre	0,5 km
Autobahn (A656) · A656 motorway	5 km
Flughafen Mannheim · Mannheim airport	5 km
Flughafen Frankfurt/Main (Airport-Shuttle möglich) · Frankfurt Main airport (airport shuttle possible)	75 km

#### GDS Codes · GDS Codes

Amadeus	MHG582
Apollo-Galileo	81711
Sabre	59749
Worldspan	44582

InterCityHotel Mannheim

Schlossgartenstraße 1 · 68161 Mannheim · Deutschland

Telefon +49 621 401811-0 · Fax +49 621 401811-200 · mannheim@intercityhotel.de

[www.mannheim.intercityhotel.de](http://www.mannheim.intercityhotel.de)

# InterCityHotel

MANNHEIM



Gute Reise. Im Quadrat.  
Enjoy your stay. In the "City of Squares".



★  
★  
★  
★  
★  
STEIGENBERGER  
HOTEL GROUP  
a step into excellence



Zentraler kann man kaum wohnen.

There could hardly be a more central place to stay.

Kultur, Shopping, Jugendstil: Mannheim ist eine Stadt mit vielen Facetten. Vom InterCityHotel Mannheim aus, das direkt am Hauptbahnhof und in unmittelbarer Nähe zu der in Quadraten angelegten Innenstadt liegt, kann man ideal auf Erkundungstour gehen. Spazieren Sie zum Wahrzeichen der Stadt, dem Wasserturm, oder bummeln Sie durch die unzähligen Geschäfte auf den Planken und in der Breiten Straße. Auch das Kongresszentrum ist schnell zu Fuß zu erreichen, zum Mannheimer City Airport fahren Sie bequem mit dem öffentlichen Nahverkehr.

- 155 Zimmer
- Nichtraucheretagen
- Klimaanlage, Heizung, Schallsolierung
- Dusche/WC, Kosmetikspiegel, Föhn, Handtuchwärmer
- Großzügiger Schreibtisch
- Flatscreen-TV, Pay-TV, Radio
- Minibar
- Safe in Laptopgröße
- 1 Restaurant, 1 Bistrolounge
- Business-Corner, WLAN

Culture, shopping, art nouveau: Mannheim is a multi-faceted city. The InterCityHotel Mannheim is right next door to the central station and very close to the city centre and all its squares, as well as being an ideal base from which to explore the city. You can walk to the city's famous landmark, the water tower, or stroll through the countless shops on the main shopping streets of Planken and Breiten Straße. The conference centre can also be reached quickly on foot, and you can easily get to Mannheim's City Airport on public transport.

- 155 rooms
- Non-smoking floors
- Air conditioning, heating, soundproofing
- Shower/WC, cosmetic mirror, hairdryer, towel warmer
- Generously sized desk
- Flatscreen TV, pay TV, radio
- Minibar
- Laptop-sized safe
- 1 restaurant, 1 Bistrolounge
- Business corner, WiFi



Ein guter Tag beginnt nach einer guten Nacht.

A good day begins after a good night's sleep.

Auf elf Etagen erwarten Sie klares Design, Funktionalität und wohnliches Ambiente. Die 155 Zimmer beeindrucken durch ihr in warmen Braun- und Beigetönen gehaltenes Farbkonzept, die schallisolierten Fenster lassen Sie wunderbar ruhig schlafen. Entspannen Sie bei uns nicht nur mitten im Zentrum, sondern auch hoch über den Dächern der Stadt!

Einladender Mittelpunkt des Hotels ist die Bistrolounge. Und das rund um die Uhr: Morgens startet man hier am abwechslungsreichen Frühstücksbuffet genussvoll und gleichzeitig gesund in den Tag. Am Nachmittag verfolgt man bei einem frisch gebrühten Kaffee die neuesten Nachrichten in der Zeitung, im World Wide Web oder auf den beiden Flatscreen-Fernsehern. Am Abend dann wird die lounge zur In-Location: Treffen Sie sich in trendiger Atmosphäre auf einen Drink mit den Kollegen.

Each of our eleven floors has a clear, functional design while retaining a welcoming atmosphere. The 155 rooms are designed in attractive warm brown and beige tones, and soundproofed windows mean you get a wonderful night's sleep. Staying with us, you don't just get to relax right in the city centre, but high above the city's skyline as well!

The hotel's focal point is our inviting Bistrolounge which is open round the clock: in the morning you can look forward to a healthy start to your day with our varied breakfast buffet; in the afternoon, you can catch up on the news over a freshly brewed coffee, reading newspapers, surfing the web or watching one of our two flatscreen TVs. In the evening, the lounge becomes the place to be: its trendy atmosphere makes it ideal for meeting colleagues over a drink.



Von Langeweile keine Spur.  
Not a hint of boredom.

Schont Umwelt, Nerven und Reisekasse.  
Good for the environment, your nerves, and your purse.

In den Quadraten gibt es unzählige Möglichkeiten, seine Freizeit zu verbringen. Neben Sehenswerthem aus der Vergangenheit findet man in und um Mannheim viel Grün und eine bunte Kultur- und Musikszene.

There are a whole host of ways for spending your free time in the city's squares. As well as attractions from the past there are plenty of green spaces in and around Mannheim, and a colourful cultural and music scene too.

Unsere Tipps:

- Barockschloss Mannheim
- Wasserturm und Augustaanlage
- Mehr als 25 Theater und Museen
- Luisenpark und Herzogenriedpark
- Auf den Planken dem Kaufrausch verfallen
- Kurpfalz und Weinregion Rhein-Neckar

Our suggested highlights:

- Mannheim baroque castle
- Water-Tower and Augustaanlage
- More than 25 theaters and museums
- Luisenpark and Herzogenriedpark
- Indulging a frantic urge to shop in the Planken
- Electoral Palatinate and wine region Rhine-Neckar

Staufrei und ohne Parkplatzsuche direkt bis vor die Hoteltür fahren, spontan und flexibel unterwegs sein, ohne sich über Preise und Tarifzonen informieren zu müssen: Mit dem schon im Zimmerpreis enthaltenen FreeCityTicket liegt Ihnen die Stadt zu Füßen. Und das für die gesamte Dauer Ihres Aufenthalts!

No need to be on the lookout for a safe parking space. Go straight to the hotel. Arrive there on time, every time, without encountering any traffic jams. Enjoy flexibility and mobility, without having to worry about fares and fare zones: The FreeCityTicket, which is included in the room rate of all InterCityHotels, offers you many convenient advantages.

- Grenzenlose Mobilität im öffentlichen Nahverkehr
- Für Kultur-, Shopping- oder Business-tour
- Ticket im Zimmerpreis enthalten
- Limitless mobility within the public transport
- For cultural, shopping or business trips
- Ticket included in room rate